
WEICH PVC KABELKANAL FÜR BODEN 
3M LANG

BESCHREIBUNG
Kabel aller Art im Büro, zu Hause oder in öffentlichen Einrichtungen können schnell 
zur Stolperfalle werden, zerfransen oder ästhetisch störend wirken. Zur Lösung dieser  
häufigen Probleme steht der 859 C10 M3 Kabelkanal von Adam Hall Accessories zur 
Verfügung.
Der Stolperschutz ist flexibel und kann von seiner 3-Meter-Länge auf jede gewünschte 
Länge zugeschnitten werden. Dank seines Kanalbreite von 10 mm und Kanalhöhe von  
8 mm schützt er Stromkabel, Netzwerkkabel, Aux-Kabel, USB-Kabel und andere Kabel 
mit einer Dicke von bis zu 8 mm. Gleichzeitig wird das Kabel sicher im Kanal gehalten und 
der gesamte Kabelkanal bleibt dabei rutschfest.
Der Adam Hall Accessories Kabelkanal 859 C10 M3 schützt Kabel, verhindert Sturz- und 
Stolperunfälle und sorgt für ein optisch ansprechenderes Erscheinungsbild in Büros, 
Wohnungen und öffentlichen Einrichtungen sowohl im Innen- als auch im Außenbereich.

ART-NR. 859C10M3

SICHERHEITSHINWEISE
1.	 Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Montage  

und dem Aufbau beginnen.
2.	 Bewahren Sie alle Informationen und Anleitungen an einem sicheren Ort auf.
3.	 Folgen Sie den Anleitungen.
4.	 Beachten Sie stets alle Sicherheitshinweise. Entfernen Sie niemals 

Sicherheitshinweise oder andere Informationen von dem Produkt.
5.	 Seien Sie beim Aufbauen des Produkts aufmerksam und schützen sich 

vor Verletzungen.
6.	 Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt.  

Der Einsatz im Außenbereich kann zu Schäden am Produkt und zu  
Personenschäden führen.

7.	 Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze. Trennen  
Sie bei der Entsorgung bitte Kunststoff und Papier bzw. Kartonagen voneinander.

8.	 Kunststoffbeutel müssen außer Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
9.	 Falls Sie Fragen zu dieser Anleitung oder zu den Sicherheitshinweisen haben,  

wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler/Vertrieb.

 
GEFAHR 
Fehlerhafte Isolierung Lebensgefahr durch elektrischen Schlag → Verwen-
den Sie nur Leitungen, die den vorgeschriebenen Installationsvorschriften 
hinsichtlich Spannung, Strom, Isolationsmaterial, Belastbarkeit etc. 
entsprechen.

Vorsicht! Stolpergefahr.

FEATURES
	› Kabelkanal zur sicheren Verlegung von Stromkabeln und elektrischen Leitungen

	› Verhindert Stolperfallen und schützt die Kabel

	› Flexibles Material: Passt sich gut an Untergründe an und kann  
auf die gewünschte Länge zugeschnitten werden

	› Rutschfestes PVC

	› Für Kabel mit bis zu 8 mm Durchmesser

! Der Kabelkanal wird im aufgerollten Zustand geliefert und wird sich direkt  
nach dem Abrollen etwas krümmen. Wir empfehlen, den Kabelkanal vor 
der Verwendung abzurollen und in die entgegengesetzte Richtung  
aufzurollen und mehrere Stunden so zu lagern.
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DATENBLATT

859 C10 M3 
CABLE DUCT

HERSTELLERGARANTIE & HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG 
Unsere aktuellen Garantiebedingungen und Haftungsbeschränkung finden Sie  
unter: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_
ADAM_HALL.pdf Im Service Fall wenden Sie sich bitte an Adam Hall GmbH, Adam-Hall-
Str. 1, 61267 Neu Anspach / E-Mail Info@adamhall.com / +49 (0)6081 / 94 19-0

 KORREKTE ENTSORGUNG DIESES PRODUKTS  
(Gültig in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit Mülltrennung) 
Dieses Symbol auf dem Produkt oder dazugehörigen Dokumenten weist darauf hin, dass das Gerät 

am Ende der Produktlebenszeit nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf, um 
Umwelt- oder Personenschäden durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden. Bitte entsorgen Sie 
dieses Produkt getrennt von anderen Abfällen und führen es zur Förderung nachhaltiger Wirtschaftskreis-
läufe dem Recycling zu. Als Privatkunde erhalten Sie Informationen zu umweltfreundlichen Entsorgung-
smöglichkeiten über den Händler, bei dem das Produkt erworben wurde, oder über die entsprechenden 
regionalen Behörden. Als gewerblicher Nutzer kontaktieren Sie bitte Ihren Lieferanten und prüfen die ggf. 
vertraglich vereinbarten Konditionen zur Entsorgung der Geräte. Dieses Produkt darf nicht zusammen mit 
anderen gewerblichen Abfällen entsorgt werden. 



DATA SHEET

859 C10 M3 
CABLE DUCT
SOFT PVC CABLE DUCT FOR FLOOR 
3M LONG

DESCRIPTION
Cables of all kinds can quickly become a tripping hazard, become frayed or look aesthe- 
tically annoying in the office, at home or in public facilities. The 859 C10 M3 rubber cable 
duct by Adam Hall Accessories provides a solution to these common problems.
The trip protection is flexible and can be cut from its 3-metre length to any desired 
length. Thanks to its channel width of 10 mm and channel height of 8 mm, it protects 
power cables, network cables, aux cables, USB cables and other cables with a thickness 
of up to 8 mm. At the same time, the cable is held securely in the channel and the entire 
cable crossover remains slip-resistant.
The Adam Hall Accessories cable duct 859 C10 M3 protects cables, prevents falling and 
tripping accidents and provides a more visually appealing appearance in offices, homes 
and public facilities, both indoors and outdoors.
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SAFETY INFORMATION
1.	 Please read these instructions carefully before you start installation and assembly.
2.	 Keep all information and instructions in a safe place.
3.	 Follow the instructions.
4.	 Observe all safety warnings. Never remove safety warnings or other  

information from the equipment.
5.	 Be attentive when setting up the product and protect yourself from injury.
6.	 This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead to 

product failure and personal injury.
7.	 Comply with all applicable disposal laws in your country. During disposal 

of packaging, please separate plastic and paper/cardboard.
8.	 Plastic bags must be kept out of reach of children.
9.	 If you have any questions refering to this instruction or any warnings, 

please contact your local distributor.

 
HAZARD 
Incorrect insulation Life-threatening danger due to electric shock → Only use 
cables that comply with the prescribed installation regulations with regard 
to voltage, current, insulation material, load capacity, etc.

Caution! Tripping hazard.

FEATURES
	› Cable duct for the safe installation of power cables and electrical lines

	› Prevents tripping hazards and protects the cables

	› Flexible material: Adapts well to subfloors and can be cut to the desired length

	› Non-slip PVC

	› For cables up to 8 mm in diameter

! The cable duct is delivered in a rolled-up state and will bend somewhat  
after unrolling. We recommend that you unroll the cable duct before use,  
roll it up in the opposite direction and store it like this for several hours.
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MANUFACTURER’S WARRANTY & LIMITATION OF LIABILITY 
You can find our current warranty conditions and limitation of liability at: https://cdn-
shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_ADAM_HALL.pdf
To request warranty service for a product, please contact Adam Hall GmbH,  
Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu Anspach / E-Mail Info@adamhall.com /  
+49 (0)6081 / 94 19-0

PROPER DISPOSAL OF THIS PRODUCT   
(WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT)
(Valid in the European Union and other European countries with waste separation)

This symbol on the product, or the documents accompanying the product, indicates that this appliance  
may not be treated as household waste. This is to avoid environmental damage or personal injury due to 
uncontrolled waste disposal. Please dispose of this product separately from other waste andhave it recycled 
to promote sustainable economic activity.


